Casi a la misma hora, otro tren se averiaba entre Granollers la línea de Barcelona a Portbou y Cardedeu, ocasionando retrasos en la línea de Portbou

## El choque de un tren con un carro de supermercado corta la línea del Norte

JOSEP MAS

enfe sigue con su «normalidad», es decir, a incidente diario, aunque haya días que las averías se multipliquen por tres como en el caso del pasado lunes. Sobre las ocho de la tarde un tren de Cercanías de la línea C-3 que cubría el trayecto entre L'Hospitalet de Llobregat y Vic chocaba con un carro de supermercado que había

sido supuestamente abandonado en mitad de la vía, entre las estaciones de Mollet-Santa Rosa y Parets. A raíz del choque, la unida ferroviaria quedó averiada, ocasionándose retrasos hasta el final del servicio, a medianoche. El secretario de Estado de Infraestructuras, Víctor Morlán, afincado en Barcelona por el caos de Renfe, calificó el acto como de «vandálico». Obvió pronunciar la palabra sabotaje.

Por otra parte, sobre las nueve menos cuarto de la noche otro la locomotora de otro tren que circulaba por la línea de Portbou se averiaba entre las estaciones de Granollers-Centre v Cardedeu. Por ello quedó inutilizada una de las dos vías, teniendo que establecerse la circulación por vía única entre ambas estaciones, registrándose retrasos de un cuarto de hora de media en todos los trenes de Cercanías y de Media y Larga distancia de igualmente hasta el final del servicio, pasada la medianoche.

Para completar la jornada, aunque no afectase directamente a la Comarca, una tercera avería en la estación de Badalona, en la línea C-1 de la costa, de Barcelona a Maçanet-Massanes, al estropearse una puerta de otro tren de Cercanías, también sobre las 9 de la noche.

Por si fueran poco las molestias causadas a los usuarios del tren, el Sindicato de Maquinistas Ferroviarios (SEMAF) ha anunciado movilizaciones para protestar por la trasferencia de Cercanías a las comunidades autónomas, por falta de información por parte del Ministerio de Fomento y por considerar que la fragmentación de Renfe perjudicará a los trabajadores, y se plantean paros para final de mes. Para animar más el cotarro. En el circo de Renfe los enanos ya pueden jugar a baloncesto. J.M.

## Un vecino de Caldes muere en el Parque Nacional de Ordesa cuando practicaba senderismo

TORLA. Un vecino de Caldes, de 58 años de edad, perdía la vida el pasado lunes cuando se encontraba practicando senderismo en el valle de Ordesa, en el Pirineo oscense. El hombre, José Antonio C.F., se sintió al parecer indispuesto, cuando se encontraba en la zona conocida como las Gradas de Soaso, uno de los rincones más pintorescos del parque Nacional de Ordesa en el municipio de Torla, en la provincia de Huesca, requiriéndose la intervención de un equipo de rescate y salvamento de montaña.

A la llegada del equipo sanitario se le diagnosticó una posible parada cárdiorespiratoria, procediéndose a la medicación y reanimación cardiopulmonar del senderista, tal como informaron desde la subdelegación del Gobierno de Huesca. Una vez practicados los primeros auxilios, fue evacuado mediante un helicóptero has-



El senderista de Caldes se encontró indispuesto cuando caminaba por las Gradas de Suaso uno de los parajes más pintorescos del Valle de Ordesa.

ta el Hospital de San Jorge de la capital oscense donde, lamentablemente, fallecía a los pocos minutos de su ingreso. J.M.

## Ciclista herido grave en la autovia

PARETS. Un ciclista de 56 años, vecino de Barcelona, resultaba herido grave en un accidente de circulación que se producía el jueves de la pasada semana en la autovía de L'Ametlla, a su paso por el término municipal de Parets.

Según informaron los Mossos de Tráfico, el accidente tenía lugar sobre las once de la mañana, a la altura del punto kilométrico 17 dela citada autovía, C-17, cuando un turismo Citroën C-4 colisionó por causas que se desconcen con el ciclista, Eliseo B.G., que resultó herido de gravedad, teniendo que ser trasldado por el Servicio de Emergencias Médicas al Hospital General de Granollers. El conductor del turismo resultó ileso. J.M.

## ¡Guarros!

Posiblemente la parienta les tenga a raya en casa y no les deje fumar, aunque sea un reducto privado no regido por la ley antitabaco. Posiblemente deben aprovechar para desquitarse y liquidar su paquete de rubio en el coche. Posiblemente nadie les ha enseñado que lo hace en su casa tampoco es lícito hacerlo en la calle y por eso antes que vaciar su cenicero en el contenedor o en las papeleras que tienen a cuatro pasos o en la bolsa de basura de su casa y por eso echan su «mierda» en plena calle. Posible-

mente lo que ocurre es que son guarros de nacimiento, o guarras, ¿quién sabe? y eso no se cura hasta que algún guardia, a golpe de multa, les enseñe lo que vale un peine. Josep Mas



Foto tomada el martes en una céntrica calle de Granollers.

-A CHAPUZA